

## Schulnachrichten

Liebe Eltern und liebe Kinder der Kapersburgschule,

in der vor uns liegenden Zeit bis zu den Weihnachtsferien stehen eine Vielzahl von Terminen und Aktionen an, die ich, ergänzt um wichtige allgemeine Informationen, nachfolgend erläutern möchte.

### Schulkonferenz:

Die Schulkonferenz ist das Organ gemeinsamer Beratung und Beschlussfassung, in der Lehrkräfte und Eltern gemeinsam wirken. Die am 18.09.2017 für die Dauer von zwei Jahren gewählten Mitglieder der Schulkonferenz sind:

Vorsitzender: Herr Frieß

#### Lehrkräfte:

Frau Brüssow  
Frau Fischbach  
Frau Genzmer-Gruß  
Herr Schumacher  
Frau Stahl

#### Elternvertreter/innen:

Frau Krell  
Frau Lorr  
Frau Ochs  
Frau Dr. Pfitzner  
Frau Röhner

### Fotos:

Am letzten Freitag sind von unserer Fotografin die letzten Klassen und Kinder fotografiert worden. Die Fotos werden für Sie nach entsprechender Bearbeitung in Kürze über die entsprechenden Zugangscodes auf der Seite von [www.fotomakeup.eu](http://www.fotomakeup.eu) einseh- und bestellbar sein. Nach Aussage der Fotografin werden alle bestellten Fotos pünktlich vor Weihnachten fertiggestellt.

### Bundesweiter Vorlesetag am 17.11.2017:

An diesem Tag wollen wir - wie andere Einrichtungen bundesweit auch - auf die besondere Bedeutung des Vorlesens in der Form aufmerksam machen, dass die 1. und 2. Klassen in den ersten beiden Stunden jahrgangsübergreifende Vorleseangebote in Kleingruppen durch das Kollegium und andere Vorleser erhalten. Unsere 3. und 4. Klassen werden in der 4. bzw. 5. Stunde in den Genuss einer Autorenlesung durch den Schriftsteller Andreas Arnold kommen. Nach bzw. vor den jeweiligen Vorleseaktionen läuft der **Unterricht nach Plan**.



### Internationaler Kinderrechtetag am 20.11.2017:

Als „Kinderrechte-Schule“ wollen wir diesen besonderen Tag in diesem Schuljahr auch mit einem besonderen, vom normalen Unterrichtsablauf abweichenden Schultag begehen. Unsere großen und schon kinderrechte-erfahrenen Dritt- und Viertklässler werden in der 1. und 2. Stunde die Erst- und Zweitklässler über die Kinderrechte informieren. In der 3. und 4. Stunde unterbreiten wir unseren jüngsten Schülerinnen und Schülern ein Angebot von Kinderspielen aus aller Welt. Die 3. und 4. Klassen werden sich nach der 1. großen Pause auf verschiedenen Routen auf den Weg durch Rosbach machen und an unterschiedlichen Orten und Einrichtungen Erwachsene zu den Kinderrechten befragen. Aus der Befragung und dabei entstandenen Fotos soll eine Wanderausstellung entstehen, die dann wiederum in unterschiedlichen Institutionen und Einrichtungen in Augenschein genommen werden kann. An diesem Tag brauchen die Kinder **kein Frühstück** mitzubringen. Dafür wird seitens der Schule und des Caterers der Mensa gesorgt!

### Elternsprechtage am 23.11. und 24.11.2017:

Die Einladungen zu den Elternsprechtagen sind Ihnen zugegangen bzw. werden Ihnen über die Klassenleitungen und nicht zentral über die Schulleitung zugehen. Als „Kerntage“ sind Donnerstag, der 23.11.17 und Freitag, der 24.11.17 fest vorgesehen. In Einzelfällen wird es unvermeidbar sein, andere Termine zu vereinbaren.

### Projektwoche vom 27.11.-01.12.2017:

Die diesjährige Projektwoche thematisiert in vielfältiger und vor allem künstlerisch-kreativer Weise das Thema Weihnachten. Konkrete Informationen bezüglich der Angebote und der Einwahl in die Projekte gehen Ihnen und Ihren Kindern in Kürze zu. Ich möchte Sie schon jetzt recht herzlich zur **Präsentation, am Freitag, dem 1. Dezember von 16.00 - 18.00 Uhr** in die frisch sanierte Adolf-Reichwein-Halle einladen. Der geplante Theaterbesuch der 1. und 2. Klassen findet wie mit Ihnen kommuniziert statt und ist bei der Planung der Projektstage bedacht worden.

### Adventssingen:

Am Montag, den 11.12.2017 findet in der Stadtkirche in Ober-Rosbach das Adventssingen statt:  
um 8.30 Uhr für die 1. und 3. Klassen  
um 9.30 Uhr für die 2. und 4. Klassen

Kinder, die nicht die Kirche besuchen dürfen, werden in der Schule betreut.  
Eltern sind als Zuhörer herzlich willkommen.



In den verbleibenden 7 Wochen bis zu den Weihnachtsferien steht für Ihre Kinder und mein Kollegium also noch eine Vielzahl interessanter Veranstaltungen an. Ich hoffe für alle Beteiligten, dass diese Aktivitäten mit viel Freude und bei bester Gesundheit in Angriff genommen werden können und verbleibe

mit freundlichen Grüßen

H. Frieß  
Rektor